

Ressort: Gesundheit

Ebola: Liberia verhängt nächtliche Ausgangssperre

Monrovia, 20.08.2014, 10:18 Uhr

GDN - Die liberianische Regierung hat eine nächtliche Ausgangssperre verhängt, um die Ausbreitung des Ebola-Virus einzudämmen. Die Ausgangssperre soll bereits am Mittwoch in Kraft treten und von 21:00 Uhr bis 06:00 Uhr gelten, teilte die liberianische Regierung mit.

Außerdem seien einzelne Stadtteile der Hauptstadt Monrovia sowie Gemeinden der Region Margibi unter Quarantäne gestellt und vollständig abgeschottet worden. Es gebe zwar bereits erste Erfolge im Kampf gegen das Virus, allerdings seien die Maßnahmen der Regierung und verschiedener Hilfsorganisationen auch auf Ablehnung seitens der Bevölkerung gestoßen. Erst vergangene Woche waren mindestens 17 Ebola-Patienten aus einer Quarantänestation geflohen. Nach Angaben der Weltgesundheitsorganisation (WHO) starben in Liberia bislang mindestens 466 Menschen an dem Ebola-Virus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39637/ebola-liberia-verhaengt-naechtlische-ausgangssperre.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com